

Le [HAVRE ATHLETIC CLUB FOOTBALL](http://www.hac-foot.com) (siège à Saint Laurent de Brèvedent), club de football de la commune du Havre, vient de lancer une plateforme de e-commerce, qui rassemble à la fois les services de billetterie et de merchandising. Mise au point par l'agence havraise BDSA, cette plateforme vise à optimiser les ventes du club, aujourd'hui de 400 000 euros, et le lancement est accompagné de différentes actions marketing, comme des codes promo. [www.hac-foot.com](http://www.hac-foot.com)